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Verbandsleitung 
 

 

 

Informationen aus der Verbandsleitung – Sitzung 02 / 2022  
 

Mitteilungen 

www.piusicur.ch 

Am 17. Februar 2022 hatte ich eine online Besprechung mit Luca Filippini, Präsident SSV. Dieser  

informierte mich über «piusicur». 

«piusicur» entstand nach der Abstimmungsanalyse über das verschärfte Waffenrecht. 

Tätigkeit und Ziele: 

Die Tätigkeit des Vereins ist ausschliesslich auf die Erhöhung der persönlichen Sicherheit aller in 

der Schweiz lebenden Menschen ausgerichtet.  

Der statutarische Zweck des Vereins «piusicur» lautet wie folgt: 

«Der Verein leistet in gemeinnütziger Weise einen Beitrag zur Erhöhung des Schutzes der Einwoh-

nerinnen und Einwohner der Schweiz vor vorsätzlich verübter Gewalt sowie zum Erhalt und zur 

Stärkung eines pluralistischen, gewalt- und diskriminierungsfreien öffentlichen Raumes.» 

Sie arbeiten an einer gesellschaftlichen Anerkennung für den Waffenbesitz, das Waffentragrecht 

und den Schiesssport. Sie möchten eine neue Verschärfung des Waffenrechts verhindern und 

das Tragrecht vereinfachen und den Waffenbesitz sichern.  

Im Weiteren setzen sie sich für ein verschärftes Sexualstrafrecht ein.  

Was möchten sie vom ZHSV? 

- Informationen an die Mitglieder verbreiten (DV Redezeit, Link Homepage ZHSV) 

- Mitglieder gewinnen für den «piusicur» 

Warum eine Zusammenarbeit? 

- Gleiches Interesse, dass die Waffen akzeptiert werden und die Verhinderung eines verschärf-

ten Waffenrechts. 

Was unternehmen wir vom ZHSV?  

- DV Auftritt 

- Homepage Link 

 

Beschluss: Der Vorstand hat beschlossen, dass die Organisation «piusicur» an der kom-

menden DV ZHSV einen Tisch für Werbezwecke aufstellen darf. 

Auf der ZHSV Homepage wird ein Link zur Webseite «piusicur» geschaltet. 

 

Berichte aus den Abteilungen  

Breitensport 

AL Breitensport  

Indoor Swiss Shooting AG hat den Auftrag aufgenommen, diverse Wettkämpfe zu digitalisieren. 

Rohner rechnet damit, dass wir Mitte Jahr einen Termin machen können, um das Ganze mit den 

jeweiligen Funktionären anzuschauen und noch den Feinschliff zu tätigen. 

Feldschiessen  

Marion Bächtold hat die Feldchefs über das Feldschiessen informiert. 

Für geschossene Resultate nach dem offiziellen Feldschiessenwochenende gibt es keine Spezi-

alauszeichnung wie Stapfermedaille oder die Gottfried Keller Plakette.  

http://www.piusicur.ch/
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Kränze müssen am 20. Juni retourniert werden. Für Kranzresultate, die nach dem 14. Juni bis am 

31. August geschossen werden, sind die Kränze nur noch so lange es hat über Marion beim SSV 

zu beziehen. Anerkennungskarten können bis am 31. August abgegeben werden. 

Target Sprint 

Peter Gilgen möchte eine Broschüre für den Target Sprint erstellen. Markus Roth und Peter Gilgen 

haben die Bewilligung vom DSB, die Broschüre anzupassen. Er möchte eine Auflage von ca. 150 

Stück herstellen lassen, die Broschüre müsste bis am 12. März 2022 fertig sein. 

 

Ausbildung 

Ressort Jugendausbildung 

Der JSL-Rapport vom 24.02.2022 wird hybrid durchgeführt. 

Ressort Kaderausbildung 

SK Outdoor: 

Es laufen Abklärungen, ob der Kurs durchgeführt wird. 

 

Match/Leistungssport 

KMM Indoor 2022  

Wurde erfolgreich durchgeführt. 

Status bei Swiss Olympic 

Swiss Olympic, im Rahmen der Nachwuchsförderung, anerkennt in den neuen Richtlinien nur 

einen Teil der Trägerschaften, um die Mittel des Bundes zu verteilen. Sie konzentrieren sich auf 

den Nachwuchs-Leistungssport auf nationaler und regionaler Stufe, nicht aber auf lokale Träger-

schaften oder Vereine. Dort helfen andere Gefässe wie J+S zum Beispiel. 

Die Änderung dieser Praxis hat die Einstufung «inaktiv» zur Folge. 

Für das Sportamt des Kantons Zürich ist diese Einstufung ein wichtiges Kriterium, um die Förderbei-

träge auszahlen zu können.  

Diese Problematik stellt sich nicht nur bei unserem Verband, deshalb werden wir das Gespräch 

mit dem Kant. Sportamt und dem SSV suchen. 

 

Finanzen 

Personelles 

Otto Schaad wird per Delegiertenversammlung 2023 sein Amt als Ressortleiter Subventionen 

ZHSV und als Mitglied der Subventionskommission ZKS niederlegen. Die Stelle wurde kürzlich in 

der Job-Börse auf der ZHSV Homepage publiziert.  

Baspo-Restzahlungen Jugendkurse G10/G50 Winter 2020/2021 / Sommer 2021 

Die genannten Gelder wurden ausbezahlt. 

Revision Jahresrechnung 2021 

Die Jahresrechnungs-Revision hat am 11. Februar 2022 stattgefunden. Die geprüften Unterlagen 

wurden für in Ordnung befunden. Der Abteilungsleiter Finanzen besprach mit dem Revisionsleiter 

ausserdem das Budget 2022.  

 

Administration 

Die Gratulationsschreiben sind erstellt. 

Projekt Albisgütli elo 50m Scheiben 

Die Baubewilligung mit Auflagen ist in diesen Tagen eingegangen. Es muss noch der Sachverhalt 

mit den Auflagen abgeklärt werden. 
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DV ZHSV 2022 

Da wir dieses Jahr an der DV turnusgemäss Gesamterneuerungswahlen haben, fragt der Präsi-

dent die übrigen Vorstandsmitglieder ausdrücklich an, ob sie sich für eine Wiederwahl in die 

Verbandsleitung zur Verfügung stellen? 

Alle Vorstandsmitglieder beantworten die Frage mit JA.  

An der DV werden die Delegierten angefragt, ob der Vorstand in «globo» oder einzeln gewählt 

werden soll. 

Anträge 

Protest BSV Winterthur 

Der BSV Winterthur hat einen Protest zum Beschluss Stapfer-Medaillen vom 17.12.2021erhoben 

und wünscht eine wiedererwägungsweise Überprüfung des Verbandsleitungsbeschlusses.  

Nachdem keine neuen Fakten auf dem Tisch liegen, welche eine Änderung des seinerzeitigen 

Beschlusses rechtfertigen, kommt der Vorstand nach kurzer Diskussion zu folgendem Beschluss: 

 

Beschluss: Die Verbandsleitung hält an ihrem Beschluss von VS 1-2022 fest. 

 

 

Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, 23. März 2022 statt. 

 

 

 


